

競争力培う積極投資

つくり
支える

長崎工業会企業の現場



(3)

2017年、長崎市の出島に約130年ぶりに橋が架かた。緩やかな曲線美。櫛のような欄干。無数の穴が開いた橋桁。中島川をまたぐ「出島表門橋」は鉄製なのにぬくもりを感じさせ、のちにグッドデザイン賞に輝く。

久保工業は大島造船所(西海市)と共同企業体を組んでその製造を担った。だが、国史跡を掘つて橋台を設けることはできない。吊り橋だと出島ならではの熱による歪みをいかに抑え

久保工業 =金属製品・機械器具製造=



企業プロフィール

高橋さんの祖父が1948年に創業。現在は長崎市内に本社(小浦町)や小江工場(小江町)など5拠点を置く。従業員数160人。火力発電プラントに微粉末状の石炭を供給する管の摩耗を防ぐため、管の内側にセラミックスを張り付ける補修工事も担っている。

（後藤敦）

（久保工業提供）

るかも鍵だった」(生産部次長の江口雄一郎さん)。ビード(溶接跡の膨らみ)が目立つようだと設計会社から容赦なく指摘された。社長の高橋伸也さん(66)は「観光地長崎の“顔”として、社員が誇れるものができた」と胸を張る。

こうした優れた技術は、船や橋、火力発電プラント向けなどさまざまな鋼構造物を造る中で培われた。とりわけ積極的な設備投資が

日本最大級で長さ約12m、幅約4m、高さ約3mの鋼材まで対応。外注していた機械加工を内製化した。

競争力を支える。

最近は5億円を投じた

「門型5面加工機」が小江工場で稼働。底面以外を一度に加工でき、クレーンで向きを変える手間を省ける。西

港に張り出たクレーンで運ばれる出島表門橋のブロック

（久保工業提供）

（久保工業提供）